
人類に奉仕するロータリー
ROTARY  SERVING  HUMANITY

MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2016 2017▼

  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター  　鴻田会長
群馬大学教育学部
　　　　教授　　金澤　貴之 さん
前橋国際奨学生
　　　　ユイ　スウ　ユエン さん
　　　　　　　　オウ　スイ さん

  会長の時間  　鴻田会長
　本日の夜間例会には、先
ほどご紹介もしましたが、
当クラブがお世話しており
ます前橋国際奨学生の方々
のほか、ご無理を申し上げ
群馬大学教育学部教授金澤
貴之先生にもご出席頂きま
した。
　もう先月になりますが、金澤先生にはお忙しい中、
当クラブのグローバル補助金申請準備委員会のモンゴ
ル視察に同行して頂きました。と言いますか、実際は
我々が金澤先生に同行したという感じなのですが。
　当該視察の内容はその後の10月４日の会長の時間に
もお話ししたので割愛しますが、金澤先生は帰りの飛
行機の中で明らかに大風邪をひいた感じでした。私も
その後しばらく体調を崩してしまいました。今日は二
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2016.10.25（火）
第 3014 回　例会報告

例会日…火曜日（18：30）～ヴォレ・シーニュ

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石川　　敬

人とも回復しましたのでゆっくりと飲みたいと思いま
す。
　さて、話は変わりますが、10月5日に受診した人間
ドックの結果が昨日郵送されてきました。もう10年以
上同じところで受診していますので、毎年の変化が一
目瞭然です。私自身過信はしておりませんが、健康に
は自信があり、人間ドックの結果も今まですべてＡ判
定ですので、その数値など気にしたこともありません。
　ただ今回は、９月28日、29日、30日とモンゴルに行っ
た直後の10月５日。肝機能がＣ判定でした。γ－GTP
が75、コリンエステラーゼ？が218で印がついていま
した。高い数値が良いのか、低い数値が良いのかもわ
からないほど無知なのですが。
　たぶん、ウランバートル・セルベRC会長とのウオッ
カ一気飲み５杯が聞いたのだと思います。
　今日はウオッカを飲まず、みなさんとゆっくり飲み
たいと思います。
  幹事報告  　長谷幹事
１．次回（11／１(火)）の例会は、未来の夢計画担当

理事の菊川善明の卓話です。
２．11月理事会が、次回例会前の11時30分より事務局

で開催します。理事の方の出席をお願いします。
３．11月８日の豊川ガバナー公式訪問の出欠回答期日

は昨日（10／24(月)）まででした。まだ、未回答
に方がおられますので、明日の朝ファックス回答
願います。

４．11月のロータリーレートは、今月と変更なく１ド
ル102円です。

５．ロータリー野球群馬大会の準決勝・決勝が10月29
日(土)に行われます。選手の方は９時に集合願い
ます。ウォームアップを行った後、10時試合開始
となります。

  副幹事報告  　石塚副幹事
碓氷安中ＲＣ、藤岡ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡中央ＲＣ
  出席報告  　山田　浩史
会　員　数：116名

　　{ 出席者　62名
欠席者　54名

本日出席率：55.36％
　　　前々回訂正：72.17％



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  ニコニコBOX報告  　狩野会員
■福島 　英人…10月23日（日）赤城国際カントリーク

ラブの理事長不在で優勝することができました。
ハンディ戦ではありますが、強い風、高速グリー
ンのなか、２位に６打差の優勝でした。いろい
ろな事に心から感謝して。

■須田 　睿一…10/20に結婚祝いの素晴らしいお花を
ありがとうございました。ゆりの香りが家の中
で充満してました。

■若木 　香織…お誕生日に素敵なお花、ありがとうご

ざいました。深紅
のバラと赤紫色の
カーネーションが
とても美しくしば
らく見とれていま
した。

■佐藤 　美恵…結婚記念
日にきれいなお花
をありがとうござ
いました。

夜間例会


